

Le dernier des dictateurs militaires de l'Uruguay meurt



Montevideo, 28 décembre (RHC)- Le lieutenant général à la retraite, Gregorio Álvarez, le dernier dictateur uruguayen et le chef du régime de facto qui a pris fin en 1985, est décédé aujourd'hui à 91 ans à cause d'une affection cardiaque.

Surnommé "Goyo", Álvarez a été un militaire de brillante carrière, ambitieux et calculateur qui a accédé très rapidement aux postes les plus élevées des Forces Armées jusqu'en 1981, année à laquelle il a instauré un régime dictatorial.

Emprisonné depuis 2009 pour sa participation à des cas réitérés d'homicide, l'ex dictateur uruguayen était hospitalisé depuis quelques semaines à cause de graves problèmes de santé.

En tant que chef des forces de sécurité, Álvarez a été responsable d'actions contre des militants de gauche sous forme d'assassinats, de tortures brutales et de disparitions dans le cadre du Plan Condor, une alliance répressive macabre entre les dictatures sud-américaines.



Radio Habana Cuba